

**Journée Portes Ouvertes – Stands d’ONG : Horaire et informations
24 octobre 2015**

| <i>Horaire</i> | <i>Stand 1</i> | <i>Stand 2</i> |
|----------------|--|---|
| 10h00-11h50 | The Hunger Project | Association pour la prévention de la torture |
| 12h00-13h50 | Soroptimist International | Village Suisse ONG |
| 14h00-18h00 | International Peacebuilding Alliance (Interpeace) | Plan International Save the Children World Vision International Terre des Hommes Fédération Internationale |

The Hunger Project - Stand 1: 10h00 – 11h50

<http://thp.org>

The Hunger Project est une organisation mondiale à but non lucratif, déterminée à **éliminer durablement la faim dans le monde**. Basée aux États-Unis et opérant dans 22 pays, elle soutient les actions de 24.000 communautés à travers l'Afrique, l'Asie du Sud et l'Amérique latine.

L'ONG a rejoint l'initiative Défi « Faim Zéro » du Secrétaire général de l'ONU et siège au conseil consultatif de la Communauté pour la « Faim Zéro ». The Hunger Project partagera ses expériences et fournira un aperçu des sondages effectués auprès de 276 responsables de développement dans 28 pays.

Soroptimist International - Stand 1: 12h00 – 13h50

www.soroptimistinternational.org

Soroptimist International est un mouvement mondial de volontaires travaillant ensemble afin de **transformer la vie de femmes et de jeunes filles**. Un réseau d'environ 80 000 membres du mouvement travaille au niveau local, national et international afin d'éduquer, d'autonomiser et d'offrir des opportunités aux femmes et jeunes filles.

L'ONG présentera le projet appelé « Accouchement dans le Pacifique », visant à lutter contre les taux élevés de mortalité maternelle au sein de petits États insulaires en développement. Le projet met en grande partie l'accent sur l'éducation et la formation des agents de santé communautaire, des sages-femmes, et des conférenciers de la santé de l'université en Papouasie-Nouvelle-Guinée. La présentation exposera des affiches du projet, d'autres contenus et ressources imprimés, ainsi qu'une vidéo. Des témoignages individuels de femmes qui ont pu s'émanciper grâce au projet et d'autres qui ont bénéficié de la formation seront également présentés.

Interpeace - Stand 1: 14h00 – 18h00

www.interpeace.org

Interpeace est une organisation internationale indépendante œuvrant pour la consolidation de la paix. Interpeace contribue à la construction d'une **une paix durable** à travers des processus de changements inclusifs, menés au niveau national, et axés sur le renforcement des capacités au sein des sociétés afin de gérer les conflits, sans recourir à la violence ou la coercition.

Interpeace organisera un photomaton de la paix avec un appareil automatique qui prendra des photos de personnes devant un arrière-plan. Il les imprimera instantanément et les partagera ensuite sur les médias sociaux. En outre, les visiteurs pourront également prendre des photos d'eux-mêmes avec des arrière plans transmettant un fort message de paix.

Association pour la prévention de la torture - Stand 2: 10:00 – 11:50

www.apr.ch

L'Association pour la prévention de la torture (APT) a été la force motrice derrière l'élaboration, l'adoption et la mise en œuvre des instruments juridiques internationaux et régionaux pour empêcher la torture dont, notamment, le Protocole facultatif à la Convention contre la torture et la Convention européenne pour la prévention de la torture. Au niveau national, l'APT aide les États à la domestication de la Convention contre la torture et au développement de garanties juridiques qui aideront à **prévenir la torture et d'autres mauvais traitements**.

L'ONG présentera le système de prévention de la torture établi par l'ONU et démontrera comment l'APT soutient sa mise en œuvre et l'impact qu'elle a sur la protection des droits de l'homme et de la dignité des personnes privées de leur liberté. L'équipe de l'APT discutera également avec les visiteurs et distribuera du matériel d'information portant sur la prévention de la torture.

Village Suisse ONG - Stand 2: 12h00 – 13h50

www.villagesuisseong.org

Village Suisse est une ONG basée à Genève, intéressée à réduire le fossé entre la capacité technologique des États du Sud et des pays émergents face aux États du Nord à travers le recyclage de matériel informatique des pays du Nord. L'ONG suit de près les discussions au niveau politique dans la lutte contre le clivage numérique, à la fois pour des raisons économiques, des raisons de genres ou de différences générationnelles.

L'ONG présentera son travail en République Démocratique du Congo, où elle a collaboré avec l'ONU à la création d'une bibliothèque des droits de l'homme à Kinshasa.

Plan International

<https://plan-international.org>

Save the Children International,

www.savethechildren.net

Terre des Hommes Fédération Internationale

www.terredeshommes.org

World Vision International

www.wvi.org

Stand 2: 14h00 – 18h00

Plan International travaille pour, avec, et au nom des jeunes garçons et filles et de leurs communautés, afin de répondre à leurs besoins à court et à long terme, pour assurer des changements durables dans leurs vies.

Save the Children travaille dans 120 pays afin d'induire des percées dans la façon dont le monde traite les enfants et d'assurer un changement immédiat et durable dans leur vie.

Terre des Hommes Fédération Internationale soutient et met en œuvre des projets de développement et d'aide humanitaire visant à améliorer les conditions de vie des enfants défavorisés, de leurs familles et de leurs communautés.

World Vision est une organisation chrétienne mondiale d'aide, de développement et de défense des droits, déterminée à travailler avec les enfants, familles et communautés afin de combattre la pauvreté et l'injustice.

Les activités des quatre ONG sont en relation avec les buts et objectifs de l'ONU qui figurent principalement dans les objectifs de développement durable et sont au cœur de « la paix, les droits et le bien-être ». Les quatre ONG travaillent main dans la main avec l'ONU et d'autres partenaires, y compris d'autres ONG ainsi que des entreprises et des universités.

Elles présenteront leurs travaux sur les questions de **santé et de nutrition**, ainsi que la campagne concernant les enfants migrants, et **la violence contre les enfants**. Elles utiliseront du matériel audiovisuel, des musiques et des vidéos afin de présenter leurs activités. Un effort particulier sera fait pour établir un lien avec les enfants.